

# Zu den Märzenbechern ins „Felsentäle“ bei Menningen

**Seniorenwanderung des Albvereins kam sehr gut an**

SIGMARINGENDORF – Unter dem Titel „Wandern und Kultur für Senioren“, lädt der Schwäbische Albverein Sigmaringendorf monatlich zu einer Veranstaltung ein. Inzwischen nehmen aber auch immer mehr aus der aktiven Gruppe an diesen Wanderungen teil, zu der auch Gäste gerne willkommen sind. So führte die erste Wanderung in 2025 ins wildromantische „Felsentäle“ zwischen Menningen und Igelswies zur beliebten Märzenbecherblüte. Die Wanderführer Anni und Claus Bayer hatten eine bequeme Wanderstrecke von ca. fünf bis sechs Kilometer bei mäßigen Steigungen und einer Wanderzeit von ca. 2,5 Stunden ausgesucht. Ab dem Treffpunkt Rathaus-Parkplatz in Sigmaringendorf fuhren die 30 Wanderfreunde mit Privat-Pkw nach Menningen, wo die Wanderung begann. Am Waldesrand entlang Richtung Igelswies, mit schönen Aussichten nach Menningen und Meßkirch, bog man wieder in den Wald ein, wo am Wegesrand etliche Baumstämme aufgestapelt waren und der Geruch von frischem Holz in der Luft lag. So kam man nach kurzer Zeit zum Einstieg in den Wanderweg ins romantische Felsentäle, einem Kalkriff des

Weißén Jura, das vor ca. 140 Mill. Jahren entstanden ist. Die Wanderstrecke führte teilweise durch den Wald, bis man an den Felsformationen, Höhlen und auch Schluchten ankam. Aktuell einige umgefallene Bäume versperrten ab und zu den Weg, der aber gut gemeistert werden konnte. Ein sehr schöner schmaler Weg entlang des Talbachs verlief durch das Naturdenkmal Felsentäle. Bei diesen Felsformationen erspä-

ten wir dann die ersten Märzenbecher im Tal und an den Hanglagen. Es war höchste Zeit für diese Wanderung, da die Frühjahrsblüher teilweise schon am Verwelken waren. Es ist aber immer wieder schön, diese Frühlingsboten in der Natur zu erleben. Wohlgelaunt kamen wir dann am Auto an und machten auf dem Weg nach Engelswies noch einen Zwischenstopp in der Nähe der Verena-Kapelle, bevor die Wan-

dergruppe zur anschließenden Einkehr beim Gasthaus „Zoller“ in Vilsingen ankam, wo wir bestens bewirtet wurden. Wanderwartin Dagmar Lüttke bedankte sich bei Anni und Claus Bayer für diesen schönen Auftakt in nächster Nähe. Wolfgang Metzger lud bereits zur nächsten Wanderung am 26.4.25 mit dem Bus am Westl. Bodensee, für die Senioren zu einer verkürzten Tour, auf der Höri ein. (stbox)



Dorfer Albvereinler im wildromantischen „Felsentäle“ auf Märzenbechersuche, wo aktuell umgefallene Bäume ab und zu den Weg versperrten.

FOTO: WOLFGANG HERR METZGER